



森小学校だより

令和4年12月1日

学校だより NO.10

校長の話 「イチョウの木」

校舎の北側にある庵山も赤や黄色の色とりどりに染まり、鮮やかな景色が広がっています。3階からの眺めはまた格別で、日に日に色づいていく美しさを楽しんでいます。

校内には森アリーナ側の西門の脇にイチョウの木が立っています。また、今から50年ほど前まで、現在の場所に木造2階建ての森小学校の校舎がありました。そして、南校舎に沿って、大きなイチョウの木が何本か植えられていました。私は子供の頃、大きな木に腕をまわし、色づく黄色の葉を見上げた思い出があります。イチョウの木の周りに落ちたたくさんの葉を手で集めたり、イチョウの実のにおいに顔をしかめたりしたことも、秋を感じる学校の思い出として今も記憶に焼き付いています。

校区に目を向けると、旧天方小の校舎の裏手には大きなイチョウの木があります。樹齡はどれくらいになるのでしょうか。いつ頃からか子供たちをずっと見守り続けてきたことでしょう。信州街道を三倉地区まで遡ると、黒田地区のバス停があります。その近くには道路に面して、これも大変大きなイチョウの木があります。今年も黄色の葉は陽の光に金色に輝き、行き交う人々の無事を願っているように思います。

深まりゆく秋、今日も子供たちは仲間同士で伸び伸びと活動をし、校庭では楽しく賑やかな声が聞こえてきます。学校生活の中では日々新たな気づきや発見があります。子供たちには、自然の豊かさや美しいものに揺り動かされる心を大切にしていってほしいと思います。そして、普段の生活の中では忙しく過ぎていく毎日ではありますが、季節ごとの自然の素晴らしさはもとより、些細な変化や

違いを感じ取る自分たちでありたいと思っています。



赤や黄色に色づく庵山の木々



森小の旧南校舎前にあったイチョウの木



校外学習に出掛けました

10月から11月にかけて、多くの学年が校外学習に出掛けました。3年生は、栄町と本町の屋台見学に行きました。

4年生は、中遠クリーンセンターとYAMAHAピアノ掛川工場へ、5年生は、スズキ歴史館と浜名湖体験学習施設ウォットへ社会科見学に出掛けました。専門家の話を聞いたり、実物を見たりして貴重な学習の機会となりました。



4年生



3年生



5年生

5年生北海道森町交流

11月22日(火)に、5年生が北海道茅部郡森町立森小学校とオンラインで交流し、それぞれの学校や町の紹介をし合いました。お互いに、それぞれの学校の様子や町の名所、イベント等について説明したり、質問したりして交流を深めました。



6年生修学旅行

24日(木)・25日(金)に、6年生が長野県・山梨県に修学旅行に出掛けました。1日目は、諏訪大社、片山展望台、松本城へ、2日目は、武田神社、リニア見学センター、富士急ハイランドへ行きました。子供たちが楽しみにしていた修学旅行、いろいろな場所を友達と回り、よい思い出がたくさんできました。



12月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	木	6年森中入学説明会 5年林業体験 ※5年生弁当	14	水	5年観音山宿泊訓練～16日(金)まで
			16	金	給食最終日
2	金	A5日課	19	月	B4日課
5	月	B5日課 校納金振替日	20	火	B4日課
6	火	B5日課	21	水	B4日課 終業式 個人面談
7	水	B5日課 読み聞かせ	22	木	個人面談
8	木	B5日課	23	金	個人面談
9	金	B5日課	26	月	個人面談予備日
12	月	年長児との交流週間	冬休み 12月22日(木)～1月5日(木)		
13	火	3年しいたけ見学 5年5時間授業			